



関中学校だより

第4号 令和4年9月27日

ホームページアドレス <http://www.seki-j.nerima-kyo.ed.jp/>

単語で話をしない ～呼吸のように対話をしよう～

校長 大澤 秀吉

おはようございます。夏休みも終わり、今日から2学期が始まります。

みなさん有意義な夏休みとなりましたか？

さて、2学期が始まるにあたり、みなさんにお願いがあります。

単語だけで、会話をしないように注意してください。

学校でも家庭でも、物分かりの良いやさしい人が増えたせいか

発した言葉		言葉を受け取った人の発言
「頭」	→	「どうした？痛いの？」
「あつい」		「エアコンつけようか？」 「冷たい飲み物飲む？」

のように、単語を発した人の気持ちを考えて（思い浮かべて）対応しています。

このような対話の形に慣れてくると、相手に理解してもらおうとすることをしなくなり、自分たちだけの狭いグループで特別な語で対話をするようになります。

言葉を作り出しているのに、悪いことだけではないのですが、本当に通じているのか確認もしない為、多くのトラブルが発生してしまいます。

さて、関中生の皆さんは、どうですか？ 単語だけで話をしていませんか？

皆さんは、これから広い世界に出て言語も育った環境も異なる人たちと交流することになります。自分と同じ人は存在していないことを忘れずに、単語で話すのではなく、文章など様々な表現手段を使って伝えるようにしてください。学校の勉強は、その為にもあります。がんばってください。

【校長講話より】

【1年生 夏季イングリッシュキャンプが行われました】

8月8日（月）～8月10日（水） 1年生の希望者を対象としたキャンプが行われました。様々な国籍の講師の方と3日間活動しました。

【2年生 職場体験学習を行いました】

9月6日（火）、7日（水）に職場体験学習を実施しました。

9月1日（木）石泉ライオンズクラブの方よりマーナーのお話を伺いました。

【関中生の活躍】

生徒会

令和4年度練馬区子ども議会政策提言発表会 於 練馬区生涯学習センター
関中学校代表 2年 NRさん
政策提言テーマ「災害に強いまちづくり」

剣道部

第61回 東京都中学校総合体育大会 兼 東京都中学校剣道選手権大会

男子団体 優勝 練馬区立関中学校 → 関東大会・全国大会へ

男子個人 優勝 3年 SSさん → 関東大会・全国大会へ

準優勝 2年 IYさん → 関東大会・全国大会へ

第3位 3年 YRさん → 関東大会へ

第6位 3年 MAさん

第47回 関東中学校剣道大会

男子団体 敢闘賞 練馬区立関中学校

男子個人 優勝 3年 YRさん

第3位 3年 SSさん

第3位 2年 IYさん

第52回 全国中学校剣道大会

男子団体 ベスト16

男子個人 優勝 3年 SSさん

女子テニス部

第48回東京都新人テニス選手権大会（個人の部）第3ブロック大会

シングルス ベスト16 1年 NMさん → 都大会へ

ダブルス 1年 NMさん 2年 HRさん → 都大会へ

第48回東京都新人テニス選手権大会（個人の部）東京都大会

ダブルス ベスト32 1年 NMさん 2年 HRさん

シングルス ベスト64 1年 NMさん

ウインドアンサンブル部

第62回 東京都中学校吹奏楽コンクール

B組 銀賞

個人

第46回 ピティナ・ピアノコンペティション

ソロ部門 D級（中2以下） 東日本埼玉2地区

奨励賞 2年 DHさん